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平 成 ２ ８ 年 第 １ ０ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２８年８月１５日

招 集 場 所 日南町役場第３会議室

開 会 午前１１時００分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 中村教育委員 須田教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○事業報告

・ 7/7 第９回教育委員会 ・ 7/31 日野郡小中学校ＰＴＡ研究大会

・ 7/8 鳥取県市町村教育委員会研究協議会 ・ 8/1 市町村教育委員研修会

理事会・総会・研究大会 ・ 8/1 文化協会 文化展反省会

・ 7/12 ふる里まつり実行委員会 ・ 8/2 決算審査 個別事業審査

・ 7/13 議会総務教育常任委員会学校訪問・意見交換 ・ 8/3 西部町村会会計監査

・ 7/15 第４回にちなん文化展（～ 7/31） （西部地区町村教育委員会連絡協議会）

・ 7/20 小中学校１学期終業式 ・ 8/4 決算審査 個別事業審査現地審査

・ 7/21 サマースクール（～ 8/23） ・ 8/5 福田幸広動物写真展（～ 9/11）

・ 7/22 第 40回鳥取県小学校運動記録会（日野郡水泳大会） ・ 8/7 第 66 回四県四郡市総合体育大会

・ 7/22 決算審査 ・ 8/8 町就学支援委員会

・ 7/22 町史編さん、社会体育施設協議 ・ 8/9 臨時議会

・ 7/22 鳥取県自治体ＩＣＴ共同化推進協議会 ・ 8/15 成人式

・ 7/24 第 43 回富田杯陰陽ソフトテニス大会

・ 7/24 日野川合唱フェスティバル

・ 7/28 第 41 回船通山記念碑祭・第 49 回宣揚祭

・ 7/29 青少年育成協議会 生山だんだんフェスタ見回り

・ 7/29 教育関係者懇談会

・ 7/30 日南町長杯近県学童軟式野球交流大会
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報告事項

○事業予定 ○事業予定

・ 8/18 中国五県町村教育長研修会（～ 8/19） ・ 9/4 日野郡小学校ＰＴＡソフトバレー大会

・ 8/18 日南町通学路安全対策推進会議 ・ 9/6 マナーアップ運動（～ 9/9）

・ 8/19 とっとり語りべフェスティバル ・ 9/10 日南中学校体育祭

・ 8/24 日南町戦没者追悼式 ・ 9/16 にちなん町民大学

・ 8/25 小中学校２学期始業式 ・ 9/25 日南町総合防災訓練

・ 8/25 教育懇話会 ・ 9/26 西部町村就学支援委員会

・ 8/28 鳥取県青少年郷土芸能の祭典 ・ 9/27 日野郡陸上大会（小学校）

・ 8/28 食のバザール、水と森のウォーキング

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第１０回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、福田委員です。

日程第１ 日程第 1 議案第３３号 平成２８年度日南町教育費８月補正（第２号）予算について。平成２８年度

議案第３３号 日南町教育費８月補正予算について承認を求めるものです。この件は、臨時議会で可決していますが、

平 成 ２ ８ 年 度 教育委員会としてのご意見を頂戴して議決したいと思います。教育費合計１，３２９千円の増額補正予

日 南 町 教 育 費 算です。教育委員会事務局一般管理事務は、三吉地区水路災害等に対する損害賠償により特別職給を９

８ 月 補 正 （ 第 月から１１月の３カ月間減額するものです。減額率は、教育長１０％です。町長３０％、副町長２０％

２ 号 ） 予 算 に の減額は、総務課で予算化されています。※資料により説明。

ついて 学校給食運営事務は、給食センター外壁面からの雨水侵入等により内装壁面材が腐食しているため修繕

するものです。※資料により説明。
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事後になりましたが、ご承認いただきますようにお願いします。

質疑を求めます。

委員 なし。

教育長 議案第３３号について承認してよろしいか。

委員 承認する。

教育長 議案第３３号について承認されました。

日程第２ 日程第２ 議案第３４号 平成２８年度日南町教育費９月補正（第３号）予算について。平成２

議案第３４号 ８年度日南町教育費９月補正予算の議会提案について承認を求めるものです。教育費合計５，３５

平成２８年度 ２千円の増額補正予算です。教育委員会事務局一般管理事務は、人事異動に伴う給与費の増額です。当

日南町教育費 初予算要求は、２月締めで行っています。４月の人事異動で一人増でしたので今回補正するものです。

９月補正（第 青少年健全育成事業は、スポーツ少年団派遣費の実績による増額です。※資料により説明。

３号）予算に 今日現在で９月定例議会に上程したい補正予算について、ご承認いただきますようにお願いします。

ついて 質疑を求めます。

委員 なし。

教育長 議案第３４号について承認してよろしいか。

委員 承認する。

教育長 議案第３４号について承認されました。

日程第３ 日程第３ 議案第３１号 平成２８年度事務・事業の点検と評価について。地方教育行政の組織及び運

議案第３１号 営に関する法律第２６条に基づく平成２８年度事務・事業の点検と評価について、承認を求めるもので

平 成 ２ ８ 年 度 す。前回、継続審議となっています。 ※資料により各項目ごとに説明。

事 務 ・ 事 業 の 質疑を求めます。

点 検 と 評 価 に 委員 なし。

ついて 教育長 議案第３１号について承認してよろしいか。

委員 承認する。

教育長 議案第３１号について承認されました。
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報告 町史編さんについて。町史編集委員（案）と町史編さんスケジュールについて町長と協議をしています。

※資料により説明。今後、町史編集委員会を開催し、委員長を決めて進めていきたいと思います。

事務作業は、教育委員会内ですが、町長部局と一緒になって、特に早く進めなくてはならない所は町長

の下で進めたいと思いますが、よろしいでしょうか。報告は随時致します。

委員 了承する。

教育長 体育施設について。

教育委員会としては、社会体育館をどういうふうにして建設していくかが主でしたが、場所・規模と合

わせて健康増進施設も含めて町民の意見を聴きながら方向性を出したいと思います。※資料により検討

委員会案を説明。質疑を求めます。

委員 なし。

教育長 懲戒審査会について報告します。（人事案件につき非公開）

協議 本日８月１５日の美術館の臨時開館について、教育委員会の同意が必要であります。メールで連絡はし

ていましたが、事後になりますが同意していだけますでしょうか。

委員 同意する。

教育長 ありがとうございます。

その他 事務局 ＡＬＴについて報告します。県事業のイングリッシュシャワールーム設置に伴って県から配置されてい

たＡＬＴは、７月末で県事業の終了により３年間の勤務も終わり帰国しました。イングリッシュシャワ

ールームの教室は残して英語教育の推進に使う予定です。

事務局 町配置のＡＬＴは、８月から４年目の契約となります。４年目になる前に、在留資格が期限切れになる

ため在留資格の更新手続が必要でしたが、７月２２日に更新手続きをせずに一時帰国しました。本人は、

在留資格がまだあると思い込んでいたためです。このため、新たに在留資格の取得が必要となり、本人

申請で取得するように進めています。来日は８月２２日予定です。鳥取県の関係部署には報告協議して

います。

委員 ＡＬＴの意思は確認していますか。

事務局 継続する意思があることを確認しています。

委員 手続に手間取るかもしれないが見込がある状況ということですね。
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事務局 そうです。

事務局 高知県で行われる教育委員研修会について。後日、参加の取りまとめをします。（資料配布）

事務局 入院に伴い区域外就学していた児童は、７月１３日から日南小学校に復帰しています。

教育長 委員の皆さんから協議事項はありませんか。

委員 成人式について。防災無線で広報しましたか。保護者の参加は、これまでで一番多かったですね。案内

を出しましたか。

教育長 防災無線での広報をしています。保護者には、成人者とは別に案内を出しました。

委員 成人者が減っているので、家族の方や町民の参加が多くあると良いと思います。

委員 総務課が担当部署だと思いますが、人権センターがうまく機能しているのか気になっています。今年は

まだ同和教育推進協議会総会も開催していない。学校教育に及ぼす影響もあるので、とても気になって

います。

委員 去年、標語の募集があり学校から応募しましたが、中に浮いてしまっています。

教育長 教育委員会も人権教育は、人権センターと連携して推進することになっていますが、うまくいっていな

い所もあります。

委員 人権センターがリーダーシップをとるべきです。

委員 総務課から指導するべきと思います。

教育長 教育委員会からの意見として担当部署に報告します。

委員 公開保育がありましたが、保小連携について状況報告をお願いします。

事務局 小学校入学にあたっての保護者支援会議も昨年度以上にしていますが、実際に小学校になった時に想定

しきれていなかった面もありました。環境が変わった時に子ども達が対応できるのか見ていくシステム

にしないといけないと話をしています。例えば就学時健診や体験入学の持ち方ももう少し長い時間体験

できるようにする、学校で１日保育をやってみる等の意見も出ています。引継については、先生方も課

題を感じて何とかしようという方向で動いています。

委員 小学校側の先生と保育園側の先生と温度差はどうですか。

事務局 あるかもしれませんが、保育園に求めること、小学校に求めること等色々話せる関係になってきている

ように感じます。
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委員 何か事が起こってから初めて分かることも多いですからね。お互いに情報交換できると良いと思います。

事務局 保育園は本当に細かい支援をしていると思います。学校でそこまでの支援ができるのかと感じますが、

そこをできるようにしていかないといけないとも感じます。

委員 保育園も遊びを通して、子どもが自立していく、自分で考えて自分で判断して動ける、そういう生活の

仕方を大事にしています。でも小学校に入ったら保育園とは違った環境があります。その辺をしっかり

話ができると良いと思います。

委員 同じ子どもが見せる姿が場所によって違うようです。子ども支援センターを見学するとか職員と話すこ

とも必要ではないかなと思っています。計画していただけるとありがたいです。

教育長 慎重審議ありがとうございました。

次回定例会は、９月１日（木）１０時から行います。

以上で本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


